



けやき

第 251 号

2026 年 令和 8 年

2 月 13 日

年度末に向けて

早いもので、令和7年度も終盤を迎え、2月と3月を残すだけになりました。2月からは卒業式の練習が体育館を使って本格的に始まります。卒業学年だけでなく、どの学年やクラスでも1年間の学習のまとめが行われる時期です。瀬谷支援学校では、昨年度に教育課程の見直しを行い、今年度実施してきました。地域の方に参加していただいた行事や保護者の方にご足労いただいた行事など、各学部、分教室において様々な取り組みをしてきました。学校は1年間、同じようなサイクルで運営されているように思われることが多いですが、全く同じ1年を過ごすことはありません。常によりよい学習活動となるよう、少しずつですが変化や進化をしていきます。社会の変化が激しいとき、学校も将来を担う子どもたちが社会の中で生きていけるよう変化を受け入れ、対応をしていかなければなりません。そのためにも、振り返りは大切だと思っています。3月には学校運営協議会（コミュニティースクール）が行われ、今年の取り組みを振り返るとともに、次年度に向けた準備が進められることになります。今後も保護者や地域の方々のご理解とご協力を得て学校を支えていただくことにより、子どもたちが生き生きと学び、成長していくことができます。これから学校の変化や進化を見守ってくださいと幸いです。

教頭 吉岡 恭子

『中学部2年生 校外学習』

1月20日(火)ららぽーと海老名店へ行つきました!

ららぽーと内では、クラスの友達と協力して、指定されたお店の看板の文字をみつけるというミッションがありました。ミッションに取り組んだり、フードコートで食事をしたりして楽しく過ごせました。電車では、マナーを守り、安全に乗車することができました!



『分教室 持久走大会』

1月28日(水)に、毎年恒例の3分教室合同持久走大会が行われました。「大和東分教室」「大和南分教室」「三ツ境支援学校横浜緑園分教室」が大和引地台公園に集合し、それぞれの走力に応じて3km、2kmを走りました。とても寒い天気でしたが、それを吹き飛ばすような熱い競走が繰り広げられました。昨年よりタイムが上がって喜ぶ生徒、上位に入れず悔しがる生徒、来年に向け意欲を高める生徒、さまざまな表情を見せてくれました。

